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TOP 1  Begrüßung und Regularien 

Vorsitzender Hans‐Karl Bartels eröffnet den Kreistag und stellt fest, dass die Einladung vom 
28.06.2021 ordnungsgemäß erfolgte ist. Ferner weist er auf die bekanntgegebenen Coronabeschrän‐
kungen hin. Die Maske kann am Platz abgenommen werden. Ein Dankeschön richte er an Wulf Göbel 
und den TSV Rottorf/Gr. Steinum für die Bereitstellung und Vorbereitung der Räumlichkeiten und die 
Bewirtung. 

Entschuldigt werden: Manfred Bunk (Krankenhaus), Alexander Hoppe (gleichzeitig als Bürgermeister 
unterwegs), Hans‐Dieter Dosdall (ebenfalls vor kurzem aus dem Krankenhaus gekommen), Ulrich Bar‐
tels (im Urlaub). Von den Vereinen darf ich Spvg Süpplingen, die Lutterwoelfe und TB Wendhausen 
entschuldigen. 

H.‐K :Bartels bittet die Delegierten, sich zum Gedenken an den verstorbeben Ehrenvorsitzenden 
Manfred Becker von den Plätzen zu erheben.  
‐  Er verstarb am 1. Oktober 2020. Seine Funktionärstätigkeit im Tischtennis startete 1957 mit der 

Übernahme der TT‐Abteilung des Helmstedter SV. Im November 1962 wurde er Kreisvorsitzender. 
Aus diesem Amt schied Manfred Becker im September 1984 mit seiner Wahl zum Ehrenvorsitzen‐
den aus. Diese Aufgabe erfüllte er 36 Jahre mit Inhalt aus und half uns mit so manchem Rat. Er hat 
die Verbandsentwicklung des TTKV Helmstedt in ganz besonderer Weise gefördert. Auch unser 
Verbandsorgan „ttm“ unterstützte er jahrelang durch ganzseitige Anzeigen aus seiner beruflichen 
Tätigkeit. 

‐  In vielen anderen Organisationen war er ebenfalls ehrenamtlich tätig. Neben seiner 32jährigen 
Tätigkeit als 2. Vorsitzender des HSV war er von 1963 bis 1987 auch Chef der Kasse des TT‐Bezirks‐
verbandes. Im Lions‐Club Königslutter sorgte er ebenfalls unterstützend für Vereine und Organisa‐
tionen.  

‐  Wir denken heute noch einmal an arbeitsreiche und gesellige Stunden mit ihm zurück. Wir danken 
an viele unvergessliche Taten und manchen hilfreichen Rat. Wir werden Manfred Becker in guter 
Erinnerung behalten 

Susanne Sassin holte die Unterschriften auf den Anwesenheitslisten ein.  

Auf die Vorlage schriftlicher Berichte wird mangels coronabedingter sportpraktischer Inhalte weitge‐
hend verzichtet. Die Vorstandsmitglieder können verbal einen kurzen Bericht abgeben.  

Coronabedingt sind alle bemüht, den Kreistag so kurz wie möglich zu gestalten.  

TOP 2  Protokollgenehmigungen Kreistag 2020 

Da es gegen das Protokoll vom Kreistag 2020 innerhalb der zurückliegenden Monate keinen Einspruch 
und aus der Versammlung keine Fehlerhinweise gibt, gilt es als genehmigt. 
   



TOP 3  Berichte des Vorstandes mit Aussprache 

Um Zeit zu sparen, gibt H.‐K. Bartels einen kurzen Überblick und bittet anschließend die weiteren 
Vorstandsmitglieder um verbale Ergänzungen.  
Als Vorsitzender teilte er mit, dass es Corvid‐19‐bedingt nur zwei Vorstandssitzungen gegeben hat. 
Am 15.10.20 fand eine geschäftsführende Vorstandssitzung statt. Am 15.06.21 gab es eine „normale“ 
Vorstandssitzung unter freiem Himmel auf der Terrasse. Themen waren u.a.: 

‐  Gemäß Vorstandsbeschluss übernahm Wolfgang Pietschker die Zeichnungsberechtigung für die 
Kasse/das Konto des Kreisverbandes. Bisher war sie bei Torsten Scharf. 

‐  Für die sportlichen Veranstaltungen des Kreisverbandes wurde eine Lausprecheranlage ange‐
schafft. Sie wird beim TSV Grasleben gelagert. Der Einsatz wird federführend von Dennis Kaczma‐
rek geregelt. TSV Grasleben übernimmt dafür weitgehend alle Veranstaltungen des TTKVHE, wenn 
sich kein anderer Verein bewirbt.  

‐  Die Kanthalle steht vorerst nicht mehr als Veranstaltungsort zur Verfügung. Die Bezirksindividual‐
meisterschaften der Senioren könne somit nicht in Helmstedt durchgeführt werden.  

‐  (Sportbereich) Manfred Saul hat Wolfgang Pietschker mitgeteilt, dass er seine Staffelleiterfunk‐
tion zukünftig nicht mehr ausüben möchte. Günter Rosenmüller hat die Staffeln von Manfred erst 
einmal übernommen. Wie es weitergeht, da wird Wolfgang den Vorstand noch einen Vorschlag 
unterbreiten. Hans‐Dieter Dosdall kann seine Funktion als Jugendstaffelleiter aus gesundheitli‐
chen Gründen derzeit nicht wahrnehmen. Hier ist Sascha Wunderling eingesprungen. Da wir 
2021/22 nur noch neuen Jugendstaffel haben ist bei der Staffelführung kein Problem entstanden. 

‐  Wolfgang hat für den Sportbereich an Onlinesitzungen des TTVN teilgenommen. Seine Vorberei‐
tungen für Veranstaltungen liefen ins Leere. Für die Punktspiele versucht er zusammen mit Gün‐
ter Rosenmüller einen möglichst normalen Betrieb vorzubereiten. Auch die Kreisindividualmeis‐
terschaften der Herren und das Vorgabeturnier mit Sätzen bis 21 stehen in Kürze an. So Corona 
will, stehen am 2. Oktober die Meisterschaften der Senioren in Grasleben an. Ferner hofft er im 
Dezember den Kreispokal wieder anstoßen zu können. 

‐  (Jugendsport) Nachdem die Kanthalle in Helmstedt praktisch ausgefallen ist und der TSV Helm‐
stedt damit derzeit nicht mehr für die größeren sportlichen Veranstaltungen von der Bezirksmeis‐
terschaft der Senioren bis zu Einzelmeisterschaft zur Verfügung steht, hat Dennis mit seinem 
Team des TSV Grasleben die Federführung übernommen. Das bedeute nicht, dass andere Vereine 
keine Veranstaltungen mehr durchführen werden. Wenn wir zukünftig bis zum Jahreswechsel 
keine Bewerbungen für Veranstaltungen haben, wird der TSV Grasleben sie (sofern möglich) 
durchführen. Auch wünschenswerte Leistungsschulungsmaßnahmen konnten coronabedingt noch 
nicht einmal ansatzweise eingeleitet werden. Die Anzahl der angemeldeten Jugendmannschaften 
hat sich weiter reduziert. Nach 14 Mannschaften in 19/20 sind es jetzt nur noch 9 Mannschaften. 
Im Jugendbereich sinken die Zahlen erschreckend. Die Mitgliederzahlen der aktiven Jugendlichen 
haben sich dramatisch reduziert. 2011 waren es noch über 200 aktive Jugendliche sind es aktuell 
nur noch 60. Die Zahlen bei den Erwachsenen hat sich in diesem Zeitraum wesentlich geringer von 
rd. 700 Aktiven auf 565 verringert.  

‐  (Aus‐ und Fortbildung/click‐tt) Aus‐ und ‐Fortbildung im WO‐Coachbereich – Wulf Goebel hat die 
Planung für entsprechende Lehrgänge in der pol. Bildungsstätte in Helmstedt anlaufen lassen. 
Coronbedingt kam es kam anders. Positiv dabei war, dass der TTVN jetzt doch eine Onlineschu‐
lung eingerichtet hat. Bisher stieß unser entsprechender Antrag immer wieder auf Ablehnung. 
Den Anstoß des TTVN für den Einstieg in die Übungsleiterschulung (STARTTER‐Trainerlehrgang) ist 
ja schon im vorvorletzten Jahr. 

‐  Ein wesentlicher Aufgabenbereich (damit zumindest der Punktspielbetrieb weiterlaufen 
kann/könnte) ist die Beherrschung der click‐tt – Administration. Hier ist Wulf Goebel federführend 
tätig und wird für den Jugendbereich von Ulrich Bartels unterstützt. Zusammen mit den 



Staffelleiter(n) halten sie den Spielbetrieb am Laufen und versuchen die Wünsche des TTVN in die 
Realität umzusetzen. 

‐  (Schulsport/Minimeisterschaften) Manfred Bunk hat sich um den Schulwettbewerb Jugend trai‐
niert gekümmert. Zusammen mit Gerd Duwe bearbeitete er die Aufgaben bei den Minimeister‐
schaften und den Rundlauf Team Cup. Aber auch bei den Schulen ist coronabedingt eine Flaute 
eingetreten. Zu all diesen Wettbewerben liegen mir derzeit keine Informationen bzw. Anmeldun‐
gen vor. Manfred ist heute leider verhindert. 

‐  Wolfgang Pietschker dankte Manfred Saul für seine Mitarbeit als Spielleiter. Als Vorsitzender des 
Sportgerichts gehört er ja noch weiterhin „zum Team“. 

TOP 4  Feststellung der Anwesenheit 

  Anzahl  mögliche Stimmen  tatsächliche Stimmen 

Vereine  29  58  19 

Vorstand  6  6  5 

gesamt  ‐‐‐  54  24 

Gäste  0  0  0 

TOP 5  Haushaltsergebnis 2020 

Der Abschlussbericht liegt der Versammlung als Tischvorlage vor. Der Haushaltsabschluss weist für 
2020 einen Überschuss in Höhe von 3.130,10 € aus. Gemäß Vorstandsbeschluss wurden 2.000,00 
€ daraus in zwei Projektrücklagen verlagert. 1.500 € für den Sportbetrieb und 500 € für Lehrgänge 
in der pol. Bildungsstätte. Fragen oder Anmerkungen gab es nicht. 

TOP 6  Bericht der Kassenprüfung 

Alexander Hoppe hat die Kasse am 22. Juli 2021 geprüft und beantragt die Entlastung des Vorstan‐
des. Der Prüfungsbericht liegt der Versammlung als Tischvorlage vor. Zu der beantragten Entlastung 
gab es keine weiteren Anmerkungen. Die Delegierten genehmigen die Haushaltsführung und entlas‐
ten den Vorstand einstimmig. 

TOP 7  Beratung und Beschlussfassung Haushalts 2021/Rahmen 2022 

Der Plan für das Haushaltsjahr 2021 (gleichzeitig der Rahmen 2022) liegt der Versammlung als Tisch‐
vorlage vor. Eine Aussprache wird nicht gewünscht. Dem Plan wird entsprochen. HK Bartels stellt 
fest, dass das Haushaltsplan 2021 (Rahmen 2022) genehmigt ist. 

TOP 8  Anträge  

Anträge liegen nicht vor. 

TOP 9  Anregungen/Anfragen/Mitteilungen 

Die Personaldecke im Vorstand sowie bei den Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern ist sehr dünn ge‐
worden. Wenn sich da nichts entscheidendes ändert können wir uns nur bemühen, den Verwaltungs‐
ablauf des Kreisverbandes so gut wie möglich zu verwalten. Vielleicht findet sich die oder der eine 
oder andere kreativ mitzuarbeiten. Im nächsten Jahr sind Neuwahlen. Ich hoffe auf den einen oder 
anderen neuen Namen auf der Kandidatenliste. 

H.‐K. Bartels dankte den Delegierten für die Mitarbeit und schloss den Kreistag. 

f. d. R. 

 


